



Máynez se registró como candidato presidencial de MC: "México merece un mejor futuro"

El coordinador en San Lázaro destacó a Samuel García y apuntó contra el PRI y el PAN. "Le vamos a ganar a la vieja política", prometió.



LPO [10/01/2024]

Luego del traspie que sufrió Movimiento Ciudadano (MC) con la candidatura presidencial de Samuel García, este miércoles el movimiento naranja registró al coordinador en su bancada en San Lázaro, [Jorge Álvarez Máynez](#), como su nuevo precandidato nacional para las elecciones de junio. "México merece un mejor futuro", manifestó durante un acto que lideró en la CDMX.

El todavía diputado federal se registró como precandidato presidencial luego de que la travesía liderada por el gobernador de Nuevo León, Samuel García, chocara contra las trabas impuestas por el PRI y el PAN en la sucesión departamental. Luego de una serie de deliberaciones internas, finalmente el partido naranja presentó a Álvarez Máynez, quien este miércoles [estuvo acompañado por todas las figuras del partido a excepción del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro](#).